

Dirigentes ecuatorianos expulsados acusan al Gobierno de atropellarlos

Autor Administrator

Monday, 29 de August de 2016

Modificado el Sunday, 28 de August de 2016

La Asamblea Nacional ecuatoriana aseguró que la legisladora no estaba en el país en una misión oficial

Quito.- Como un atropello. Así calificaron hoy políticos ecuatorianos la detención y expulsión que fueron objeto por parte del Gobierno de Nicolás Maduro mientras realizaban una visita a Venezuela, y denunciaron que fueron "fichados" por los servicios de inteligencia de ese país.

"Fue un atropello (...) nos dijeron que estábamos siendo deportados por orden superior, por orden del Gobierno y que la causa es que habíamos sido declaradas personas non gratas", dijo esta madrugada al llegar a Guayaquil la asambleísta y precandidata presidencial del Partido Socialcristiano (PSC), Cynthia Viteri, reseñó DPA.

"Oficialmente nos dieron estado primero de deportados y después nos volvieron a llamar para decirnos que estábamos expulsados, primero como personas non gratas y luego por supuestamente alterar el orden público", relató la política.

Viteri denunció que la comitiva fue "fichada" con fotografías y huellas dactilares y sometida a horas de interrogatorios. Anunció que tomará "acciones internacionales" y no hará nada con el Gobierno de Ecuador, porque será como ir ante Nicolás Maduro "a contarle lo que ha sucedido".

La precandidata presidencial de Ecuador viajó a Venezuela en el marco de un programa internacional de contactos políticos con fuerzas afines a su partido de derecha. En Caracas dialogó con dirigentes opositores, entre otros con Enrique Capriles, y fue retenida cuando iba a contactar con Lilian Tintori, la esposa del detenido dirigente opositor Leopoldo López.

El Gobierno de Ecuador mediante un comunicado expresó "su preocupación" por los incidentes y aseguró que inmediatamente después de ocurridos envió cartas a la Cancillería y Ministerio del Interior venezolanos "a fin de solicitar que se garanticen los derechos constitucionales de las ciudadanas y los ciudadanos ecuatorianos".

Sin embargo, en otro comunicado la Asamblea Nacional del Ecuador dijo que la presencia de la asambleísta Cynthia Viteri en Venezuela "no se realiza en ejercicio de sus funciones parlamentarias, ni como delegada del Legislativo"; y reconoció su "absoluto respeto" a "las decisiones soberanas de la República Bolivariana de Venezuela".

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/dirigentes-ecuatorianos-expulsados-acusan-gobierno-atropellarlos_450069

